

UPZ An Nur Rejasari beri Bantuan Pembangunan TPQ Beji 2

Narsono Son - KEDUNGBANTENG.UPDATES.CO.ID

Dec 16, 2024 - 23:15



Kabupaten Banyumas | 2024.12.16 15

UPZ An Nur Rejasari beri Bantuan Pembangunan TPQ Beji 2

KEDUNGBANTENG - Akhir tahun 2024, UPZ Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, mengantar bantuan kepada Panitia pembangunan gedung TPQ di RT 002 RW 011 Dusun Beji 2, Kecamatan Kedungbanteng, Kabupaten Banyumas, Senin

Sore (16/12/2024).

Hadir pada kegiatan Nadhir, Ketua Kanting NU Beji 2, Ketua dan Pengurus pembangunan Gedung TPQ, Ketua RW 11, tokoh agama dan tokoh masyarakat setempat, dan Pengurus bersama petugas lapangan UPZ Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat.

Ceremoni Penyerahan bantuan dari Ketua UPZ An Nur Purwokerto Barat Asmah Asiyah, yang diterima ketua Panitia pembangunan gedung TPQ Sutaryo, berupa uang tunai Rp.2.000.000,- (Dua Juta Rupiah) untuk membantu proses pembelian material dan percepatan pembangunan TPQ, disaksikan semua yang hadir.

Dalam sambutannya Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah menyampaikan bantuan ini merupakan bentuk apresiasi UPZ Mushola An Nur Rejasari, untuk memberikan tambahan semangat kepada Panitia pembanguan gedung TPQ.

"kedepannya TPQ juga bisa membuat UPZ, semoga dalam tahun 2025 ini sudah bisa terealisasi," Ungkap harapnya Asmah.

Selanjutnya, Asmah juga menjelaskan, bantuan ini bersumber dari dana zakat infaq sedekah (ZIS)nya Masyarakat yang dikumpulkan oleh tim UPZ An Nur Rejasari Purwokerto Barat, dan ditasarufkan sesuai dengan peruntuknya.

"Semua dana yang terkumpul selain zakat, juga bersumber dari sedekah koin, yang di ambil oleh petugas lapangan UPZ An Nur setiap bulanannya sambil bersilaturahmi dari rumah ke rumah warga di Purwokerto Barat dan sekitarnya," Jelasnya.

Dikesempatan itu, Ketua panitia pembangunan TPQ Sutaryo, setelah menerima bantuan dari UPZ An Nur, menyampaikan syukur Alhamdulillah dan ucapan terimakasih atas kepedulian, juga silaturrahminya pengurus UPZ An Nur, dan juga mengantarkan bantuan.

"Bantuan ini tentunya sangat bermanfaat, dan menambah semangat kami untuk segera menyelesaikan amanah bangun TPQ," katanya.

"Bantuan uang tunai Rp.2 Jt ini, sangat bermanfaat dan bisa jadi tambahan anggaran pembelian material yang dibutuhkan panitia, sekali lagi terima kasih kepada para pejuang pengumpul ZIS dari UPZ Mushola An Nur, yang jauh-jauh dari Rejasari, Purwokerto Barat berkenan berkunjung ke Beji Kedungbanteng, dan kami turut mendo'akan kepada seluruh pengurus, muzaki, munfik, donaturnya UPZ An Nur, semoga tetap istiqomah dan menginspirasi yang lain," Ungkap Syukur dan doanya.

Selanjutnya Ketua Ranting NU setempat Fahrudin Yasin, menyampaikan, terima kasih, Barokalloh, dan ini sangat motivasi kami di ranting, kelasnya UPZ Mushola An Nur, yang beda Desa, beda Kecamatan, namun masih bisa membantu menyalurkan bantuan keluar wilayah kecamatan dalam satu Kabupaten Banyumas.

"UPZ Mushola An Nur Rejasari, menjadi motivasi, akan menjadi penyemangat kami Pengurus Ranting NU, UPZ An Nur luar biasa dalam pergerakannya mengemban amanah ZIS masyarakat dan menyalurkannya tepat sasaran, sesuai

aturan yang telah ditetapkan oleh BAZNAS," Tandasnya.

Untuk diketahui UPZ An Nur terus bergerak dan menggerakkan masyarakat cinta zakat, berkah zakat, nikmat berzakat, tentramnya muzakki, bahagiannya mustahik, menuju kemandirian kesejahteraan masyarakat, melalui integrasi pengelolaan ZIS yang berprinsip 3A, Aman Syari, Aman Regulasi dan Aman NKRI.

UPZ Mushola An Nur Purwokerto Barat, merupakan kepanjangan tangan dan kepercayaan BAZNAS Kabupaten Banyumas, dengan SK Baznas Nomor : 04.01/SK.BAZNAS-BMS/I/2024, tertanggal 16 Januari 2024. Bagi Para Muzaki, Munfiq, Dermawan yang akan membayar zakat, infaq dan sedekah, dapat transfer ke ac 7272444786 BSI Purwokerto an UPZ Mushola An Nur Rejasari Purwokerto Barat.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)